



## AMBOISE

HALL 2.2 LE CUBE - STAND V130 - (FRANCE)

Les mots d'ordre qui guident le travail d'Amboise sont sobriété et pragmatisme, sens de la tradition et goût pour l'innovation. Entre déclinaisons de bruns, camaïeux de noirs et de gris taupés, l'élégance intemporelle de ces sacs au classicisme revisité se colore de teintes sourdes et distinguées. Mixant volontiers toile enduite et cuirs de veau, cette maison perpétue la tradition de la maroquinerie française dans ses ateliers du Val de Loire depuis 1958. Elle façonne les peausséries les plus délicates et les cuirs les plus nobles pour concevoir maroquinerie, ceintures et bretelles à l'épure ultra chic.

*The workmanship of Amboise is guided by sobriety, pragmatism, a sense of tradition and a desire for innovation - this is the order of the day. The timeless elegance of these classic bags is reinvented in distinguished shades of brown, black and taupe grey. Since 1958, at their workshop in the Val de Loire, this label has maintained the tradition of leather goods manufacture, mixing waxed canvas and calfskin. The most exquisite leather goods are styled using the highest quality leathers to produce ultra chic leather goods, belts and braces.*

